

Défi n°1 : Les fleurs.
Réponse des élèves de MS Bois des Poupées.

Il fallait trouver toutes les fleurs qu'on pouvait faire avec les pétales et les têtes qu'on avait coloriés.



Alors, on a fabriqué des fleurs. On les a accrochées au tableau .
On n'avait pas le droit de mettre deux fois la même fleur au tableau ; alors on en a posé sur le banc vert.



On n'était pas sûr d'avoir fait toutes les fleurs.

Alors, on a relié les têtes aux pétales et on disait « tête bleue sur pétales bleus, tête bleue sur pétales rouges »... et il fallait vérifier au tableau si la fleur était déjà accrochée.

On a trouvé qu'il en manquait 2 : « tête jaune sur pétales jaunes » et « tête verte sur pétales verts ».

Et voilà notre réponse :
c'est toutes les fleurs
qu'on peut faire.

